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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO  

REQUERIMENTO N.º/29512020

Solicita informações sobre falta de

medicamentos de alto custo e

fornecidos pela Secretaria do Estado da

Saúde.

Senhora Presidente,

Nobres Vereadores:

Considerando inúmeros apontamentos de

pacientes e familiares que referem falta de itens de medicamentos

considerados de alto custo e fornecidos em espaço próprio no município,

e encaminhados pela Secretaria do Estado da Saúde;

Considerando o momento de pandemia atual,

sendo que a falta de medicamentos de alto custo agrava sobremaneira

as condições de pacientes, já vulnerabilizados socioeconomicamente

pela crise atual, tendo o Estado e Município a obrigação de resguardar

estes pacientes que fazem uso deste tipo de medicação;

PiBIZAS

O vereador MAURO DE SOUSA PENIDO, no uso

de suas atribuições legais, requer nos termos regimentais, após

aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito Municipal, o seguinte pedido de informações:
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1. É fato a falta de itens que compõe a cesta de medicamentos de

alto custo, obrigando pacientes a retornar no próximo mês, ou

adquirir por conta própria a medicação?

2. Se sim, especificar os itens faltantes.

3. Se sim, especificar quais os prazos para regularização desta

questão.

4. Se sim, qual a postura do município, em época de pandemia,

frente à falta de medicamentos de alto custo, sendo que os

pacientes não podem adquirirosmesmos?

5. Por ocasião da falta de itens de alto custo, qual a tratativa com a

Secretaria do Estado da Saúde sobre esta questão?

6. Quem é o profissional responsável para o trâmite com a Secretaria

do Estado da Saúde para esta questão?

7. Existe um telefone direto de contato ou outro meio de comunicação

com a Secretaria Municipal de Saúde, para que o paciente não

precise se dirigir ao local de retirada do medicamento para saber

se este chegou ou não?

 
JUSTIFICATIVA:

Justifca-se o questionamento considerando

obrigação do vereador no acompanhamento das ações do Poder

Executivo, bem como suas realizações e apurada aplicação dos recursos

público

Valinhos, 29 de julho de 2020

MAURODE SOUSA PENIDO

Vereador
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